



Les Lions Indomptables du Cameroun entrent en stage ce lundi 27 décembre, à 13 jours du coup d'envoi de la CAN 2021.

Les premiers entraînements sont prévus ce jour au complexe Mundi de Yaoundé. Quelques 10 joueurs de la sélection nationale ont déjà rejoint la délégation camerounaise.

L'équipe s'installe ainsi dans la capitale politique, où elle va effectuer son stage, dans le cadre de la CAN 2021 qui démarre le 9 janvier 2022 par le match Cameroun-Burkina-Faso.

Mais avant le début du tournoi, le Cameroun livrera deux matchs amicaux. Le premier adversaire est connu, la Guinée, ce sera le 3 janvier 2022.